

Es war einmal ...

Bevölkerungsstatistik des Pfarrdorfes Leinzell für das Jahr 1819:

760 Einwohner, (342 männliche und 418 weibliche), davon 128 Kinder unter 14 Jahren.

Es gab 6 Heiraten und 25 Geburten. 26 Todesfälle wurden verzeichnet, darunter waren 10 Säuglinge im 1. Lebensjahr. Von den Einwohnern befanden sich 15 beim Militär, 2 arbeiteten bei der Gutsherrschaft, 6 bei der Gemeinde. 60 suchten ihr Auskommen als „Handelsleute, Wirte, Handwerker“, 46 als Tagelöhner. Bauern gab es nur 8 im Dorf. Nicht in Leinzell, sondern an anderen Orten im Königreich Württemberg hielten sich gerade 30 Männer und 21 Frauen auf.